



Visitó a militantes de diversos puntos de la entidad. ESPECIAL

En precampaña empezaron a temblar: Alejandra del Moral

Comicios. La precandidata del PRI, Alejandra Del Moral, señaló que si bien Morena inició con una importante ventaja en encuestas, no es invencible e insistió que va a “alcanzar y ganar” la elección

MONSERRAT MATA
TEMOAYA

Al reunirse con la militancia priista del municipio de Temoaya, al norte de la entidad, la precandidata a la gubernatura por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral Vela, señaló que si bien Morena inició este periodo con una importante ventaja en las encuestas, no es invencible, asegurando que una vez que iniciaron las precampañas “empiezan a temblar”.

“Hay que seguir trabajando con todo y con todos, porque caballo que alcanza, gana y los vamos a alcanzar, apenas estamos en precampañas y empiezan a temblar, sigamos así, sigamos a paso firme”.

Durante este encuentro, al que también asistieron integrantes de Acción Nacional,

Nueva Alianza y de la Revolución Democrática, la aspirante a la gubernatura subrayó que continuará caminado el Estado de México, con un proyecto que más allá de la descalificación, esté hecho a base de propuestas y en el que se apueste por el amor y la unidad.

“Ahí están las encuestas, comenzaron presumiendo que nos llevaban una ventaja muy importante y empezamos la precampaña y vamos avanzando, voy a caminar, la voy a alcanzar y le voy a ganar”.

Al resaltar que en la elección del próximo cuatro de junio está en juego el futuro del Estado de México, la precandidata del PRI a la gubernatura refirió que el cambio está en ser valientes para aceptar las críticas y cambiar lo que está mal, por lo que invitó a la militancia a ser valientes y

defender a la entidad.

“Hoy el país nos necesita priistas, tomen su lugar en la batalla y defiendan al país, porque portamos los colores de la patria, ese es el lugar que necesitamos nosotros los priistas”.

“No caer en el juego”

Ante cada descalificación, destacó, el priismo dará una propuesta y ante cada ataque, se caminará con más firmeza el territorio mexiquense.

“No caigamos en su juego, nosotros amamos de más al Estado de México, como para permitir que lo dividan, nosotros no vamos a caer en las descalificaciones, nosotros vamos a trabajar porque es lo que sabemos hacer los mexiquenses”.

Subrayó que Morena es invencible, ejemplo de ellos que el PRI ya le ganó en 2017 y en 2021, augurando que este 2023 también será así.

REACCIONES

“Ahí están las encuestas, comenzaron presumiendo que nos llevaban una ventaja muy importante. Vamos avanzando, voy a caminar, la voy a alcanzar y le voy a ganar”

Alejandra del Moral
Aspirante priista

“Yo no conozco a ningún priista achicado, saquen lo mejor del priismo y demuestren de qué están hechos, vamos a ver de qué cueros salen más correas en esta elección, y como decían, nos los vamos a echar a la bolsa”.

La precandidata Alejandra Del Moral refirió que si bien no fue fácil construir una coalición con los partidos Acción Nacional, Nueva Alianza y de la Revolución Democrática, se privilegiaron las coincidencias, teniendo presente que la verdadera alianza es con la sociedad, por lo que pidió a las y los priistas seguir firmes, francos, auténticos y directos.

La priista estuvo también recorrió diversos municipios del norte de la entidad como Jocotitlán, Ixtlahuaca y Almoloya de Juárez, donde señaló que existe un ejército de valientes. ■

“EL PRI AVANZA EN LA BATALLA MÁS IMPORTANTE”

Adversarios tiemblan, afirma Del Moral Vela

La precandidata visitó Temoaya, Oztolotepec, Jiquipilco, Jocotitlán, Ixtlahuaca y Almoloya de Juárez

GERARDO GARCÍA

Desde Temoaya, gobernado por Morena, la precandidata por el PRI, Alejandra del Moral Vela, aseguró que en la batalla electoral más importante saldrán en alianza con la ciudadanía y sus adversarios ya tiemblan, porque avanza.

Este municipio fue el segundo que visitó, pues estuvo primero en Oztolotepec, y posteriormente se trasladó a Jiquipilco, Jocotitlán, Ixtlahuaca y Almoloya de Juárez.

En su mensaje, la aspirante a la gubernatura mexiquense pidió al priismo sacar lo mejor de sí y demostrar de qué están hechos, aunque llamó a que salgan organizados.

Recordó que lo que está en juego es el futuro del Estado de México, como el del PRI, y aseguró que ella no conoce a ningún militante achicado en su instituto político.

“El PRI va a enfrentar la batalla más importante de su historia, de qué lado de la historia quieren estar, del lado correcto o del lado incorrecto”, expresó.

Del Moral Vela recordó que sus adversarios presumieron en el inicio de la precampaña que le llevaban una ventaja importante, aunque ahí están las encuestas y ha venido avanzado, por lo que ganará el 4 de junio.

Resaltó que en esta elección demostrarán de qué cuero salen más correas, pero, auguró, que se echarán a la bolsa a sus rivales



políticos.

“Ahí están las encuestas, comenzaron presumiendo que nos llevaban una ventaja muy importante, y empezando la precampaña y vamos avanzando, voy a caminar, la voy a alcanzar y le voy a ganar”, indicó.

Además, Del Moral Vela aseveró que “apenas estamos en precampañas y empiezan a temblar, así es que sigamos así, que sigamos a paso firme que no descansemos ni un día”.

La precandidata del PRI al gobierno estatal convocó a que no caigan en provocaciones, ni en el juego de sus adversarios. Y que en el ejército de valientes que ha buscado, cada uno debe tomar el

▲ La priista pidió a los mexiquenses sacar lo mejor de sí. Foto especial

lugar que le toca.

A la militancia de Temoaya afirmó que tienen mucho de que estar orgullosos porque le dan identidad al estado y deben ser valientes para defender lo que se ha construido, en su caso el Centro Ceremonial Otomí.

Del Moral Vela insistió que no fue fácil conformar la alianza con PAN, PRD y NAEM, pero los unió más las coincidencias que las diferencias, por lo que representan un proyecto de amor sobre el odio, y de la unión respecto a la división.

La priista promete ser cercana a la gente

REDACCIÓN

La precandidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela compartió, mediante un video, su experiencia como servidora pública y su relación con la política, la cual nació por el amor al servicio.

En el mensaje dirigido a militantes, la priista destacó que fue una de las primeras presidentas municipales jóvenes en México, rompiendo de esta forma con muchos de los estereotipos.

También señaló que pasó por la diputación local y la federal, además de haber servido en muchas secretarías de la entidad como la de Desarrollo y la de Economía; fue presidenta del PRI en el Estado de México.

Cada uno de sus puestos, dijo, le han sumado experiencia para su desempeño.

Lamentó que actualmente muchas de las mesas de trabajo están compuestas por hombres, y muchos de ellos no saben por qué se debe incluir a las mujeres en los trabajos del servicio público.

Como precandidata enfatizó que luchará contra la pobreza, porque es ahí de donde nace la falta de oportunidades en educación y desarrollo.

Actualmente, señaló, enfrenta un reto donde su trabajo es ganar elecciones, para lo cual será auténtica, valiente y con resultados.

“Puedo ser una gran diferencia para mi generación, para mi género y para muchísimas generaciones que vienen atrás de nosotros”, dijo.

Afirmó que el Estado de México tiene muchas necesidades, pero también grandes oportunidades para su desarrollo.

“La injusticia es no tener las mismas posibilidades todos de desarrollar el máximo potencial de cada uno”.

En caso de ser gobernadora quiere que los mexiquenses tengan la seguridad que será cercana a la gente y entraña para los retos que se le presenten.

▼ La aspirante del PRI envía un mensaje a los militantes mediante un video. Foto especial



“Nosotros somos el proyecto de la unidad y no el de la división”

El priismo mexiquense ganará en alianza con la gente, asegura Alejandra Del Moral

REDACCIÓN CAPITAL

La precandidata priista a la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, señaló que esta batalla la ganará el priismo mexiquense y la enfrentará en alianza con la ciudadanía.

“El gran reto es convencer que este es el proyecto que no va a dividir al estado, que este es el proyecto de la alianza con los ciudadanos, que nosotros somos el proyecto de la unidad y no el de la división”, precisó.

La precandidata a la gubernatura del Estado de México subrayó que los priistas deben hacer política de altura y no de división, por lo que el proyecto de esta fuerza política será de propuestas.

“Hoy quiero pedirles a ustedes, como priistas políticos profesionales, que hagamos lo que nos toca”, exhortó a la militancia de Otzolotepec, Temoaya y Jiquipilco.

Del Moral Vela afirmó que el PRI es el partido del pueblo y la única fuerza política inven-

cible en territorio mexiquense, el proyecto tricolor es el de la unidad y no el de la división.

“Que no se les olvide, el PRI es el único partido invencible en el Estado de México, porque nosotros somos el partido del pueblo, de las causas, hemos trabajado, hemos construido escuelas, hemos caminado el territorio”, subrayó.

“Aquí hay capacidad, hay experiencia y hay resultados, quiero decirles que vamos a ganar, que tenemos con qué ganar y que tienen mucha candidata para ganar”, manifestó.

Alejandra Del Moral indicó que en el PRI hay amor por el territorio mexiquense, e invitó a la militancia tricolor a sumarse a su proyecto con convicción, valor y coraje, con el objetivo de estar listos para la batalla.

“Hagamos una política de altura, no de división, el Estado de México merece mucho más que eso y nosotros hagamos una campaña alegre, de propuestas y no de confrontación, que es lo que ellos van a buscar”, agregó.

Del Moral pidió a los militantes ser francos, auténticos y directos, trabajar con todo y con todas y todos y seguir a paso firme y sin descanso.

“Sigamos así, sigamos a paso firme, no descansemos. Yo no conozco a ningún priista achicado, saquen lo mejor del priismo y demuestren de qué están hechos”, expresó.



FOTO: EDEDF/AL